

Stadt Drensteinfurt

ALTE POST



Mühlenstr. 15
Besichtigung nach Vereinbarung
Untere Denkmalbehörde
Frau Bremer
02508/9951213
a.bremer@drensteinfurt.de



Die „Alte Post“ stellt im Drensteinfurter Stadtkern das bedeutendste Fachwerkbürgerhaus dar. Neben der Handelsfunktion gab es in der „Alten Post“ eine reduzierte Landwirtschaft. Diese drückte sich in der Viehhaltung aus, aber auch in dem Besitz landwirtschaftlicher Nutzflächen in der Gemarkung. Darüber hinaus hatte das Haus die Funktion „Wohnen“ aufzunehmen. An der ackerbürgerlichen Tätigkeit der Bewohner änderte sich erst im Laufe des 19. Jahrhunderts etwas. Die Wohnfunktion wurde aufgegeben, vorübergehend diente das Gebäude als Unterstellplatz für Postkutschen und Pferde. Um diese Zeit entstand auch die im Volksmund gebräuchliche Bezeichnung „Alte Post“. Im frühen 20. Jahrhundert diente das Fachwerkhaus lediglich noch zum Abstellen von Fahrzeugen, ehe eine Nutzung des großen Hauses durch die Eigentümer aufgegeben wurde. Der langsame Verfall wurde erst 1976 beendet, als die Stadt Drensteinfurt das Gebäude erwarb und im Rahmen einer Objektsanierung inwertsetzte.

Kreis Warendorf
Der Landrat
Bauamt/Obere Denkmalbehörde
www.waf.de/denkmaeler

